

EDITORIAL

Por tropiezos administrativos y financieros esta publicación médica ha sufrido grandes atrasos en su aparición periódica bimestral. La directiva del Colegio de Médicos y Cirujanos en un gesto espontáneo del honorable presidente, Dr. Manrique Soto Pacheco, tomó por acuerdo firme, dar su decidido apoyo a este órgano de los médicos costarricenses.

Considero la directiva muy importante el nombramiento de un nuevo Consejo Editorial, así como también poner a figurar los nombres del Comité Científico de nuestro Colegio.

REVISTA MEDICA DE COSTA RICA agradece profundamente a los distinguidos colegas su desinteresada colaboración, que durante varios años le prestaron a esta Revista, al ser miembros del Consejo Editorial y del Cuerpo Consultivo. Todos estos médicos son figuras muy destacadas de nuestra medicina costarricense, con múltiples atribuciones y grandes responsabilidades profesionales; estos factores apuntados hacen que esta publicación no pueda moralmente comprometerlos a las necesidades crecientes que exige el trabajo editorial. En base a este razonamiento es que el suscrito director de esta publicación y de común acuerdo con la directiva de nuestro Colegio, se decidió nombrar un Consejo Editorial de sólo tres miembros y que este pequeño grupo de colegas pueda cumplir con nuestras reuniones semanales. El nombramiento de los miembros del Consejo Editorial recayó en los doctores: Edgar Cabezas Solera, Guido Alvarez Cabezas y Carlos Arguedas Chaverri. Además hemos estado de acuerdo en poner a figurar en nuestras páginas los nombres del Comité Científico del Colegio de Médicos y Cirujanos, que han colaborado ampliamente con nuestro trabajo editorial y que son los doctores: Mario Chinchilla Cooper, Alberto E. Gámez Lobo y Elías Jiménez Fonseca.

Estos grupos de trabajo han aceptado: a) Conseguir trabajos científicos originales e inéditos para su publicación; b) Aprobar o

desaprobar el material entregado para su escrutinio; c) Corrección de pruebas cuando fuere necesario; d) Acudir a las reuniones de trabajo que semanal o quincenalmente se propongan.

Tanto el Consejo Editorial como el Comité Científico, será nuevamente elegido anualmente y por tanto contaremos periódicamente con gente nueva y con el entusiasmo de su nueva denominación.

En forma incondicional, agradecemos a la honorable directiva del Colegio de Médicos y Cirujanos las medidas tomadas en beneficio de nuestra publicación y asimismo, el apoyo moral y económico que le ha brindado a REVISTA MEDICA DE COSTA RICA.

Dr. Manuel Zeledón Pérez
